

Pays de la Loire. Le Puy du Fou part à la conquête de l'Espagne

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 28 janvier 2019



Le visuel du grand spectacle « Le songe de Tolède », avec évidemment Don Quichotte au premier plan.

Photo Puy du Fou

Le Puy du Fou en Espagne

Le Puy du Fou prévoit un son et lumière à Tolède dès la fin de cet été, et l'ouverture d'un grand parc de loisirs avec trois villages en 2021.

Le Puy du Fou se met à l'heure espagnole. Le grand parc de loisirs vendéen exporte son savoir-faire à Tolède, grande ville du centre du pays située à une soixantaine de kilomètres au sud-ouest de Madrid. La première pierre du grand parc dédié à l'histoire de l'Espagne a été posée le 16 janvier par Philippe de Villiers et son fils Nicolas. L'ouverture est prévue en 2021, avec trois villages à thèmes, quatre spectacles de jour et trois spectacles en salle.

Mais dès la fin de l'été prochain, à partir du 30 août, les Espagnols proposeront au public un grand spectacle nocturne de 70 minutes, « El sueño de Toledo » (Le songe de Tolède) qui sera joué à quinze reprises par 185 comédiens et cavaliers devant des tribunes pouvant accueillir 4 000 spectateurs. La bande-annonce du spectacle a été mise en ligne sur internet. On y voit la jeune lavandière Maria rencontrer un vieil homme qui l'emmène revivre les grandes heures de l'histoire de leur pays, au cours duquel ils croiseront quelques figures emblématiques au

premier rang desquelles celle de Don Quichotte.

Sans surprise, Le Puy du Fou adapte ici les grandes recettes qui ont fait le succès de sa Cinéscénie depuis la première représentation il y a déjà 42 ans. Même chose pour le futur Grand Parc (construit sur trente hectares) et ses spectacles.

87 emplois cette année, dix fois plus dans dix ans

Une équipe créative franco-espagnole travaille depuis deux ans sur ce projet. En 2021, les visiteurs pourront se promener dans trois villages : un grand village castillan de 3 500 m², un campement mauresque et un village d'artisans. Par ailleurs, 5 000 places de restaurants sont également prévues.

Le Puy du Fou annonce que son parc espagnol va « générer directement 87 emplois dès 2019 pour atteindre 876 emplois en 2028 ». Il doit aussi permettre « la création de 2 453 emplois indirects supplémentaires en Espagne ».

Étalée en cinq phases, la construc-

tion du parc nécessitera un investissement colossal estimé à 242 millions d'euros. « Dès 2019, les retombées économiques devraient atteindre 50 millions d'euros par an, puis 200 millions en 2021 » espèrent les promoteurs du parc.

Le choix de Tolède ne doit rien au hasard : la ville est située au centre du pays, à 55 minutes seulement de la capitale madrilène ; classée au patrimoine mondial de l'Humanité, elle est l'un des hauts lieux de l'histoire de l'Espagne.

5

RÉCOMPENSES

Le Puy du Fou a été cinq fois récompensé au niveau mondial. L'an passé, il a encore confirmé sa place de deuxième parc à thème de France. Les notations sur TripAdvisor le classe premier parc en France et en Europe ; troisième dans le monde.

A SAVOIR

Quoi de neuf en Vendée ?

En Vendée, le parc du Puy du Fou a affiché un nouveau record de fréquentation l'an dernier avec 2,3 millions de visiteurs. Il rouvrira ses portes le samedi 6 avril.

Après « Le mystère de La Pérouse » en 2018, la nouveauté de l'année aura pour nom « *Le premier royaume* », un nouveau spectacle immersif « *intégralement conçu et produit par les équipes du Puy du*

Fou ». Il emmènera les spectateurs au Ve siècle, en pleine chute de l'Empire romain, ravagé par les hordes d'Attila.

Le personnage central sera Clovis, le roi des Francs dont Philippe de Villiers a fait le portrait dans son dernier livre publié en octobre dernier chez Albin Michel, sous le titre « *Le mystère Clovis* ».



Clovis, roi des Francs.

Le Courrier de l'Ouest – Lundi 28 janvier 2019

